

# RESNARKOBA

## Kapolsek mengikuti giat Peletakan Batu Pertama bersama Bupati Karawang program RUTILAHU di Desa Sukasari Kecamatan Cibuaya

KARAWANG - [KARAWANG.RESNARKOBA.ID](http://KARAWANG.RESNARKOBA.ID)

Jun 5, 2024 - 22:35



Kapolsek mengikuti giat Peletakan Batu Pertama bersama Bupati Karawang program RUTILAHU di Desa Sukasari Kecamatan Cibuaya



Polres Karawang - Jabar, Kapolsek Cibuyaya Polres Karawang Polda Jabar, Iptu Dindin Mardiana SH beserta anggota Polsek Cibuyaya Polres Karawang melakukan giat peletakan batu Pertama program Rutilahu bersama Bupati Karawang H. Aep Saepulloh, SE pada Rabu 05-06-2024 di Desa Sukasari Kec. Cibuyaya.

Kegiatan Peletakan Batu Pertama program Rutilahu ini dihadiri oleh Bupati Karawang, H. Aep Saepulloh SE, Dandim 0604 karawang, Asda 1 dan 2 Karawang, Camat Cibuyaya, Kapolsek dan para tamu undangan.

"Peletakan Batu Pertama ini dilakukan di desa sukasari kec. Cibuyaya, tepatnya di rumah penerima rutilahu yaitu sdr Halimi" ujar Kapolsek dalam keterangannya.

Monitoring Peletakan batu pertama oleh Bupati Karawang beserta unsur lainnya pada Perbaikan Rumah Tidak Layak Huni (Rutilahu) milik sdr.Halimi, yang terletak di dusun mekarsari Rt 006/003 Desa Sukasari Kecamatan Cibuyaya, adapun sumber dana dalam perbaikan tersebut yaitu dari Dana APBD Kabupaten Karawang dan dikerjakan oleh CV.Kayoga Indah, serta mulai pengerjaan mulai dari tanggal 03 Juni 2024 s/d 01 Agustus 2024.

Kegiatan ini dilaksanakan guna mempererat tali silaturahmi antara aparat Kepolisian dengan masyarakat khususnya tokoh masyarakat di desa Cibuyaya sesuai dengan tupoksi kepolisian sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat. Oleh sebab itu, Kapolsek Cibuyaya beserta anggotanya gencar melaksanakan program dan Program Transformasi Polri Presisi yang salah satu bentuk giatnya yaitu melaksanakan Sambang dan pendekatan ke masyarakat

yang bertujuan untuk menyerap atau penggalangan informasi yang berkembang di masyarakat terutama yang berkaitan dengan Kamtibmas.

Tidak lupa juga Kapolsek menambahkan jika masyarakat memiliki informasi terkait kamtibmas, masyarakat bisa langsung menyampaikan informasinya atau laporannya melalui nomor Whatapps Lapor Pak Kapolsek secara langsung ataupun melalui nomor Lapor Pak Kapolres Karawang, AKBP Wirdhanto Hadicaksono. SH.,SIK.,MSI

Selain itu, Kapolsek Cibuaya Iptu Dindin Mardiana, SH juga titip pesan-pesan Kamtibmas (keamanan, Ketertiban Masyarakat) agar tetap menjaga kerukunan antar warga, sehingga lingkungan tetap terjaga kenyamanan, ketentraman dan keamanannya serta tetap guyub rukun di wilayah hukum Polsek Cibuaya.  
#Kapolres Karawang\_AKBP Wirdhanto Hadicaksono